Kurier / Wien 26.09.2014

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 77.773 | Reichweite: 234.000 (15,9%) | Artikelumfang: 5.121 mm²

Seite: 21



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



O'zapft is! Volksfeststimmung auf der Wiener Wiesn im Prater

Volkstümlich. Am Donnerstag startete die vierte Auflage der "Wiener Wiesn" auf der Kaiserwiese im Prater. Bis 12. Oktober kann man beim österreichischen Format des Münchner Oktoberfests bei Bier, Weißwürsten und Volksmusik feiern. Neu im Programm sind ein Trachten-Clubbing und "Kronländer-Tage", an denen sich Österreichs Nachbarländer präsentieren. Rund 230.000 Besucher werden erwartet.